

Lucerne, le 19 janvier 2019

Initiative populaire fédérale  
**«Pour une démocratie sûre et digne de confiance  
(moratoire sur le vote électronique)»**

**Invitation à une conférence de presse**

Mesdames, Messieurs,

Un comité bénéficiant de larges appuis, composé de représentants de la gauche et de la droite, de la plupart des jeunesses des partis, d'entrepreneurs et d'experts en informatique ainsi que de militants de tous horizons présente le contenu et le lancement d'une initiative sur le vote électronique.

Nous vous présenterons une campagne en plusieurs étapes, détaillerons nos arguments et terminerons la conférence de presse sur une action symbolique : « Tirons la prise du e-voting ! » Nous nous réjouissons de vous y rencontrer.

**Conférence de presse**  
**de lancement de initiative populaire pour un moratoire**  
**sur le vote électronique**  
**Vendredi 25 janvier 2019, 10h00.**  
**Centre des médias du Palais fédéral, Bundesgasse 8, salle de conférence, Bern**

Les orateurs et oratrice :

- **Franz Grüter**, Conseiller national UDC, président du comité d'initiative : *buts de l'initiative*
- **Balthasar Glättli**, Conseiller national Les Verts : *Le e-voting – un danger pour la démocratie*
- **Jean Christophe Schwaab**, ancien Conseiller national PS : *Représentant romand*
- **Prisca Koller**, Députée au Grand conseil PLR : *Le vote électronique – des coûts énormes, pas d'amélioration de la participation*
- **Nicolas A. Rimoldi**, Chef de campagne : *L'avis des jeunes générations*
- **Martin Steiger**, Avocat : *Présentation du texte de l'initiative*
- **Claudio Luck**, Chaos Computer Club : *Les risques principaux du e-voting, représentant de la Suisse italophone*

Comité d'initiative « Pour une démocratie sûre et digne de confiance »

Le président

Le chef de campagne

CN Franz Grüter

Nicolas A. Rimoldi

Pour toute question : 079 2110782

Pour toute question : 078 657 51 56